

(発行) 社会福祉法人 聖愛保育園
園長 黒田 恭介

12月 月主題 「うれしい」 (0, 1, 2歳児)

「賛美」 (3, 4, 5歳児)

12月主題聖句 「いと高きところには栄光、神にあれ、
地には平和、御心に適う人にあれ。」

ルカによる福音書 第2章14節

クリスマス祝会では、子どもたちがステージの上で元気いっぱい歌ったり踊ったり劇を披露している姿を見ることができて嬉しく思いました。子どもたちにとって練習を積み重ねる日々は楽しいことばかりではなかったでしょう。それを頑張り通してステージにのぼった子どもたちの姿は、成長を感じさせるものがありました。もちろん、幼い一面もたくさん見られましたが、それはそれで今の子どもたちの姿。今の姿を受け止めつつ、この姿の奥深いところには成長の可能性が秘められていることを大切にしたいと思います。

ところで、12月の主題聖句は「いと高きところには栄光、神にあれ、地には平和、御心に適う人にあれ。」という言葉です。さいしょのクリスマスの夜、羊飼いたちの前に現れた天使の軍勢。夜空いっぱいに広がって賛美の歌声をあげます。天の神様の栄光と、地上に生きる人々の平和。二つのことを祈る天使の歌声です。この二つのことは別々のことなんでしょうか。そうではありません。新しく生まれた救い主イエス様によって、この二つのことはひとつに結び付けられました。イエス様の救いによって、天の神様の栄光と地に生きる人々の平和がひとつに結びつきました。つまり、地上にあって平和のために生きる人々のことを、神様の栄光が照らします。地上にあって優しく憐れみ深い人には、神様の光が照らされます。

先日、子どもたちの前で「くつやのまるちゃん」という絵本を読む機会がありました。まるちゃんという名前の一人暮らしのさびしいおじいさん。聖書の御言葉を愛する日々を送っていました。ある夜の夢にイエス様が現れてこう言います。「明日、あなたに会いに行こう」。まるちゃんは、イエス様に会えることが楽しみでしたが、現れたのは苦しんでいる人、弱い人、貧しい人でした。まるちゃんは、その一人一人に優しくしてあげます。そして一日が終わりました。その日の晩、まるちゃんは再びイエス様の声を聞きます。「今日、あなたが優しくしてあげた人々、それがわたしのだよ」。まるちゃんの前に、一人一人の姿が現れます。みんな優しく平和な表情。そして、神様の光に照らされています。それは、地上の人々の平和と、神様の栄光がひとつになった瞬間でした。

聖愛保育園の子どもたちも、平和をもたらす優しさと、神様の光が与えられています。今は幼いところがあっても、神様の光に照らされて、やがては正しい道を歩むでしょう。その姿を見守りたいと思います。

行事予定

- 1月 4日(木) 2018年保育開始日
- 1月10日(水) 英会話(ゆり組、すずらん組)
- 1月11日(木) 合同礼拝
- 1月15日(月) もちつき(以上児)
- 1月18日(木) 避難訓練
- 1月18日(木) 保護者会役員会
- 1月24日(水) 英会話(すずらん組)
- 1月26日(金) 誕生会 ※23日(火) から変更になりました。
- 2月 2日(金) 保育参観日、懇談会、子育て講演会、給食試食会
- 2月 7日(水) 英会話(ゆり組、すずらん組)
- 2月 8日(木) 合同礼拝
- 2月15日(木) 避難訓練
- 2月21日(水) 英会話(ゆり組、すずらん組)
- 2月23日(金) 誕生会
- ◎ 3月29日(木) 第66回修了・卒園式、保護者会総会



お知らせ

- ☆ クリスマス祝会を盛況のうちに終えることができまして感謝いたします。新しい会堂で初めてのクリスマス祝会ということで、至らないところや不手際があったと思われそうですが、みなさまのご協力により無事に終えることができました。また、18日(月)、19日(火)のクリスマス・キャロリング、25日(月)の教会学校クリスマスでもご協力いただきました。ありがとうございました。なお、クリスマス祝会のDVDの完成は1月末頃になります。詳細がわかりましたらご連絡いたします。
- ☆ 今年の冬も、感染性胃腸炎(ノロウイルス、ロタウイルス他)の流行が予想されます。毎日の手洗い、調理時の加熱を丁寧をお願いします。ご家庭で体調が思わしくない場合には、必ず医療機関で受診して下さい。感染発症後については、嘔吐・下痢の症状がなくなって普段の食事ができるようになれば登園できます。しかし、その後も1ヶ月はウイルスの排泄が続きますので、便やおむつの取扱いには十分注意して下さい。
- ☆ 今年の冬も、インフルエンザの流行が予想されます。手洗い・うがいを徹底して下さい。感染発症後については、診断をうけてから5日、なおかつ、解熱から3日以上経過していることを登園の条件とさせていただきます。ご協力お願いいたします。
- ☆ 聖愛保育園の平成28年度決算報告書を園ホームページに掲載しています。閲覧を希望される方は園ホームページをご覧ください。園ホームページは で検索すれば見つけることができます。
- ☆ 登校園時に使用している白滝橋から児童公園に抜けるまでの道ですが、車のスピードが速すぎるといご意見を地域の方からいただいております。運転や道に慣れてくると、どうしても知らない内にスピードが上がってしまうものですが、万が一子どもたちの飛び出し等があった時のために、いつでもすぐに停止できる速度に抑えていただけますようお願いいたします。
- ☆ 朝夕の送迎時に大変込み合う時間帯があります。送迎時にクラス担任とお話しされる方は、できるだけ手短かにお願いいたします。また送迎の間は、子どもたちが保護者の方から離れて道路や駐車場で遊ぶと危険ですので、子どもたちをそばから離さないようにご注意ください。また、駐車場は禁煙となっておりますので、その点もご協力お願いいたします。
- ☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子どもたちの教会学校を行っています。現在は礼拝堂が使えないので園舎の一室を借りて礼拝を捧げています。静かな朝、神さまを礼拝し、神さまの愛と祝福を受けるひと時を過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田伝道師までご連絡下さい。